

19.11.2015 – 10:10 Uhr

Société Suisse des Entrepreneurs: Indice de la construction: La construction reprend lentement pied

Zurich (ots) -

Après de sensibles diminutions des chiffres d'affaires, l'horizon s'éclaircit peu à peu pour la branche de la construction. C'est ce qui ressort de l'indice de la construction de la Société Suisse des Entrepreneurs (SSE) et du Credit Suisse, publié aujourd'hui.

Au cours de cette année, le volume de construction est nettement moins élevé qu'en 2014, évolution qui touche surtout le secteur du logement. La branche ne sera guère en mesure d'égaliser le niveau de l'année précédente, mais une stabilisation se dessine pour le quatrième trimestre. Cependant, le niveau est toujours élevé en comparaison pluriannuelle. Les facteurs fondamentaux, tels que le niveau bas des intérêts et la croissance continue de la population, demeurent inchangés. L'environnement de l'ensemble de l'économie devenu plus difficile ne permet toutefois guère de tabler sur des perspectives de forte croissance à court et moyen terme.

Consultez l'indice de la construction sur notre site: <http://ots.ch/OUohJ>

La SSE publiera les résultats de son enquête conjoncturelle pour le troisième trimestre 2015 le mercredi 2 décembre.

Contact:

Silvan Mügler
Chef Politique économique de la SSE
Tél.: +41/44/258'82'62
E-Mail: smueggler@baumeister.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100051907/100780751> abgerufen werden.